

## REUNIÓN DE CONCEJO MUNICIPAL Nº 56

Siendo las 11:00 horas del día Jueves 01 del mes de Julio de 1999, se da por iniciada la reunión de concejo municipal Nº 56, con la presencia del Sr. Alcalde titular don Aldo Pinto Candia, los concejales señores Walter Ramírez Urquieta, Abel Peña Peña, Juan Pozo Alvarez, Patricio Rocha Manrique y Rene Matamala Torres.

También están presentes el Diputado don Jaime Rocha Manrique, el Gerente General de Carvile Don Jaime Bahamondes Cabreras, Jefe Deproe don Carlos Urrutia Bascur, La Sra. María Martínez Jefe Daem, el Director del Liceo Isidora Ramos de Gajardo don Gerardo Quintana Ortiz, el funcionario Osvaldo Delgado Reyes a cargo de la grabación y el secretario municipal en su calidad de secretario del concejo.

Esta reunión tiene carácter de extraordinaria y se cito para tratar el siguiente tema:

♦ Adquisición de Terrenos a Carvile, para la construcción de un nuevo Liceo.

Comienza la sesión el Sr. Alcalde en el nombre de Dios y la Patria, agrega que el objetivo de esta reunión es el tema del terreno de Carvile a ser adquirido por parte del Municipio para un futuro Liceo Científico Humanista, agrega que el Municipio no tiene recursos ni siquiera para los M\$40.000 del avalúo del terreno, la tasación comercial de estos terreno ascienden a la cantidad de M\$140.000, cantidad muy superior a nuestras pretensiones.

Expone don Jaime Bahamondes que el viernes recién pasado el Directorio de Carvile sostuvo una reunión, y se analizó un oficio del Vicepresidente de Corfo don Gonzalo Rivas al Directorio de Carvile, donde se daba a conocer que la Empresa no está en condiciones de ceder gratuitamente los terrenos que solicita el Municipio, lo menos que se podría cobrar es el precio del avalúo fiscal, agrega que sólo una determinación política de Corfo puede ceder estos terrenos al Municipio.

El Diputado Rocha, expone que en esta reunión se podría entonces coordinar una reunión con el Sr. Gonzalo Rivas de Corfo y además con el Ministro de Educación, y él se ofrece para coordinar dichas reuniones.

Expone el Jefe Deproe don Carlos Urrutia, que en este tema se debe trabajar en contra del tiempo por que el financiamiento de la JEC es sólo hasta el año 2000, y en este año 1999 falta sólo el tercer y último llamado, agrega que si se solicita una audiencia con el Sr. Ministro de Educación sería conveniente plantear el tema educacional de Lebu, en su conjunto, pues todos los establecimientos tienen problemas y su situación es dramática.

El Sr. Alcalde expone que se tiene audiencia con él Sr. Rivas para el día Jueves 08 del presente mes, propone el Diputado Rocha solicitar audiencia con el Ministro de Educación para el mismo día lo que es aceptado por el concejo.

### HOJA Nº 2 DEL ACTA Nº 56 DE FECHA 01.07.99

El concejal Peña, expone a los presentes por que no se aceptan los terrenos actualmente se disponen para la construcción del nuevo Liceo que son los terrenos de la Ex Estación de Ferrocarriles, en estos momentos se está en contra del tiempo con el tema de la JEC, y no se ha tenido ninguna respuesta positiva de Carvile y esto va a demorar más las cosas.

Expone el Director del Liceo don Gerardo Quintan Ortiz, que hay varias razones por que se solicitan los terrenos de Carvile, primero por que en los terrenos de ex estación de FF.CC, no se tiene espacio para construir áreas recreacionales, lo otro que en este terreno la mecánica de suelos no es buena y por eso no se puede construir más de dos pisos, tenemos que proyectarnos hacia futuro y por esos se solicitan los terrenos de Carvile que son más amplios, y por último se realizó una encuesta a la comunidad escolar y ganó la alternativa de que se construyera el nuevo Liceo en los terrenos de Carvile.

El Sr. Alcalde expone que él siempre ha opinado que el terreno mejor para la construcción del Liceo es el de la Ex Estación de Ferrocarriles, y él siguiera jugando sus cartas para que se logre esta alternativa.

El concejal Matamala expone que el tema de la ubicación del nuevo Liceo ya se ha tratado en el concejo con anterioridad y ya se ha tomado la decisión de abocar los esfuerzo para adquirir los terrenos de Carvile, y con lo que se está diciendo se esta volviendo atrás.

El concejal Ramírez manifiesta conceptos apoyando la posición del concejal Matamala, agregando que ese tema ya se ha tratado en otras oportunidades, y en aquella época se apoyó la encuesta realizada por el Liceo y ahora el Presidente del concejo la está descalificando y no le parece justo.

El concejal Peña, expone que él actualmente, y considerando especialmente los últimos problemas, propone reconsiderar el tema, pero no es su intención de producir un quiebre en el concejo.

Expone el Sr. Alcalde que la encuesta del Liceo fue una idea que él propuso, así que como él va a estar descalificando esa encuesta.

El concejal Pozo solicita la palabra y saluda al Diputado Rocha y a las visitas de esta reunión, expone que lo que sucede es que en este país se acostumbra a hacer las cosas por lo último, primero se lanzan los proyectos y después se buscan los recursos, agrega que la idea de él es tratar de gestionar con la Corfo la posibilidad urgente de adquirir los terrenos de Carvile y si esos no ocurre va ser necesario considerar esta otra alternativa del terreno de la ex Estación de Ferrocarriles.

El Diputado Rocha expone que es bueno escuchar los distintos planteamientos que se han dado en el concejo, y lamenta haberse equivocado al decir que todos estabamos de acuerdo que el nuevo Liceo se construyera en los terrenos de Carvile.

Expone el Sr. Alcalde que el concejo nunca ha tenido una discusión en el tema del terreno, además la entrega de los terreno de a Ex estación de ferrocarriles se demoro 8 meses por parte del Serviu.

Expone la Jefe Daem que el tema del terreno no se ha tomado como una discusión, esto se viene conversando desde hace bastante tiempo, ahora se tiene que llevar un buen planteamiento a Santiago con respecto al tema del Liceo, con respecto a la JEC esto es

# HOJA Nº 3 DEL ACTA Nº 56 DE FECHA 01.07.99

un problema de toda la comunidad escolar, por que todas las Escuelas están involucradas.

Se acuerda asistir a la Ciudad de Santiago y reunirse con el Vicepresidente de Corfo y el Ministro de Educación el día Jueves 08, y asistan a esta audiencia los señores: Alcalde, Profesional de Secplac, Jefe Daem, Concejales Ramírez, Pozo, Matamala y Director Liceo B-52.

Agradece el Sr. Alcalde la presencia de las visitas a esta reunión, posterior a esto se retiran de la sala los invitados.

En otro tema se acuerda dar audiencia a la Sra. Jefe de Obras Municipales, Jefe (s) de desarrollo Comunitario y jefe de Secplac, para hoy Jueves 01 a las 16:00 horas.

#### **RESUMEN DE ACUERDOS:**

- Se acuerda asistir a la Ciudad de Santiago para entrevistarse con el Vicepresidente de Corfo y el Ministro de Educación el día Jueves 08 de Julio, y asistirán: Sr. Alcalde, Profesional de Secplac, Concejales Ramírez, Pozo y Matamala, Jefe Daem y Director Liceo B – 52.
- ♦ Se acuerda dar audiencia a la Sra. Jefe de Obras Municipales, Jefe (s) de desarrollo Comunitario y jefe de Secplac, para hoy Jueves 01 a las 16:00 horas.

Sin más que tratar finaliza la sesión siendo las 12:30

ALCALDE

WALTER RAMIREZ URQUIETA

CONCEJAL

ABEL PEÑA PEÑA CONCEJAL

JUÁN POZO AĽVAREZ CONCEJAL

# HOJA Nº 4 DEL ACTA Nº 56 DE FECHA 01.07.99

PATRICIO ROCHA MANRIQUE CONCEJAL

RENE MATAMALA TORRES

CONCEJAL

GUIDO FIGUEROA CERDA SECRETARIO MUNICIPAL